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1 Tessalonicenses 5:16-24 
Regozijai-vos sempre.  Orai sem cessar. Em tudo dai graças, porque esta é a vontade de 
Deus em Cristo Jesus para convosco. Não extingais o Espírito. Não desprezeis as 
profecias. Examinai tudo. Retende o bem. Abstende-vos de toda a aparência do mal. E 
o mesmo Deus de paz vos santifique em tudo; e todo o vosso espírito, e alma, e corpo, 
sejam plenamente conservados irrepreensíveis para a Parousia de nosso Senhor Jesus 
Cristo. Fiel é o que vos chama, o qual também o fará. 
 
A palavra “examinai”, foi traduzido do grego “dokimazo” (δοκ ιμα ζω), que significa 
“testar”, “examinar”, “provar”, “verificar” (ver se uma coisa é genuína ou não), como 
metais; “reconhecer como genuíno depois de exame”, “aprovar, “julgar valioso”. 
 
As notas do Dr. Barnes para essa passagem, diz o seguinte: 
 
Submeta tudo o que lhe foi submetido para que seja acreditado para o teste apropriado. A 
palavra aqui usada é aquela que é adequadamente aplicável aos metais, referindo-se à 
arte do ensaio, pela qual a natureza e o valor reais do metal são testados. Esse 
julgamento geralmente era feito por fogo. O significado aqui é que eles deveriam 
examinar cuidadosamente tudo o que era proposto para sua crença. Eles não deveriam 
recebê-lo com confiança; aceitá-lo; acreditar nisso só porque foi instigado com 
veemência, zelo ou plausibilidade. Nas várias opiniões e doutrinas que lhes fossem 
submetidas para adoção, eles deveriam aplicar os testes apropriados da razão e da 
Palavra de Deus, e o que eles achavam ser verdade deveriam abraçar; o que era falso 
eles deveriam rejeitar. O cristianismo não exige que as pessoas desconsiderem sua razão 
ou que sejam crédulas. Não se espera que eles acreditem em qualquer coisa só porque 
outros dizem que é assim. Não é um dever receber como verdade indubitável tudo o que 
os sínodos e os conselhos decretaram; ou tudo o que é avançado pelos ministros da 
religião. 
 
Então, o termo sugere que a Palavra de Deus deve ser examinada e testada como um 
metal que é provado no fogo, e lembre-se que para a última era da igreja, Deus orientou 
que os laodiceianos deveriam obter a Palavra como um ouro provado no fogo, porque 
esta seria um era em que muitos pensariam ser ricos achando ter a Palavra de Deus, 
quando tudo que eles teriam seria algo sem valor. 
 
Apocalipse 3:18 
Aconselho-te que de Mim compres ouro provado no fogo, para que te enriqueças... 
 
Então para essa era Deus está dizendo: “Examine se a fé que vocês têm é verdadeira. 
Examinem e certifiquem-se que de que a fé que vocês possuem pode levá-los no 
arrebatamento. Descubra se vocês são realmente ricos ou se são pobres. Ponha à prova 
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o tipo de doutrina na qual vocês confiam”. Esta é a era em que todos, inclusive a Noiva, 
precisa fazer isso, pois esta é a era da desinformação e do engano, portanto, a pior de 
todas. 
 
Nós tratamos no estudo anterior sobre o tema do arrebatamento, e mencionamos que 
para você ir no arrebatamento é necessário não somente crer na Mensagem da hora, mas 
ter também uma vida que seja compatível com essa Palavra. Sua vida dirá que tipo de fé 
você tem. Isso não pode ser mudado. Se alguém tem uma fé qualquer, também viverá de 
qualquer maneira, mas quem possui uma fé específica, viverá de maneira específica, 
atuará de maneira específica, falará de maneira específica, se vestirá de maneira 
específica, etc. 
 
Como dissemos, o arrebatamento é também para aqueles que nasceram com os genes 
espirituais do Pai. Então o arrebatamento não se deve muito àquilo que podemos e 
devemos nos esforçar em fazer, mas sim ao quanto Cristo tem feito por nós. Não somos 
nós que nos justificamos. É Ele que nos justifica. Também não é exatamente nós que nos 
santificamos, mas é Cristo que nos santifica, como o próprio apóstolo Paulo disse: “Que o 
mesmo Deus de paz vos santifique em tudo”. Não nos tornamos cristãos – semelhantes a 
Cristo – por nós mesmos, mas é o Cristo vivendo em nós que nos torna como Ele.  
 
Se nos esforçarmos para viver uma vida cristã falharemos, mas se Cristo estiver vivendo 
em nós, então teremos alguma chance, porque já não será um esforço nosso, mas será o 
próprio Cristo tentando viver a Sua própria Vida através de nós. 
 
Então essa é a era em que o arrebatamento tem que acontecer, mas como vimos, quem 
tiver uma falsa concepção da Palavra não irá. É por isso que Paulo havia dito com relação 
àqueles que aguardam pela manifestação e vinda física de Cristo que examinassem tudo, 
a fim de não serem confundidos. Paulo disse que quando o Senhor descesse com o 
Alarido, seria apenas uma questão de tempo para os que dormiram em Cristo fossem 
ressuscitados e levados no arrebatamento. 
 
E como esse Alarido já nos foi revelado em nossos dias com a Mensagem do entardecer, 
nada mais resta para a Noiva hoje senão o arrebatamento. Porém, até que isso 
acontecesse, a Noiva deveria ficar atenta e examinar tudo. 
 

Examinando as Escrituras 
 
Quando um filho de Deus tem a mente de Cristo, ele está apto para conhecer a vontade 
de Deus, receber a revelação da Palavra e atuar em cima dessa revelação servindo a 
Deus e ao Seu Reino com motivos e objetivos certos. E ele sempre deve prosseguir e 
desejar aprender mais e mais buscando ter um discernimento a fim de não ser enganado 
por falsas doutrinas. Ele sempre deve comparar tudo aquilo que ele ouvir com as 
Escrituras, tendo reverência a fim de identificar qualquer erro que possa surgir. 
 
O Sinal Deste Tempo (13/11/1963) 
Se nós pudéssemos apenas fazer isso, apenas ser reverentes e permanecer sentados, e 
dizer agora, “Isso é algo que pode parecer estar correto. Eu não sei. Eu não vou criticar. 
Eu apenas vou ficar quieto e observar. E então vou comparar isso com as Escrituras e ver 
se isso está correto.” Você deve isso a si mesmo. 
 
Ou seja, nós sempre temos que investigar e examinar tudo que ouvimos. Esse é um 
dever nosso, disse o profeta. Nós temos dito que tudo o que cremos precisa ser 
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confirmado pelas Escrituras, pois elas são a nossa bússola. As Escrituras sempre estão 
certas, e elas jamais devem ser substituídas por alguma ciosa que pensamos e que seja 
contrário a elas. 
 
Israel e a Igreja Nº. 1 (25/03/1953) § 23 
Agora, devemos provar todas as coisas pelas Escrituras. Não é o que... Se for contrário 
à minha fé, e ainda assim a Escritura diz, a Escritura está certa e eu estou errado. 
Vê? As Escrituras sempre estão certas. E a única maneira de fazer qualquer coisa é voltar 
às Escrituras. 
 
A Rainha de Sabá (17/05/1957) § 25 
Creio que é tão bom quanto o que Filipe disse a Natanael quando Natanael disse: “Como 
poderia haver algo de bom – vir de um lugar como esse?” Ele disse: “Vem e vê”. Essa é a 
melhor maneira de se convencer. Leia as Escrituras; descubra. Venha, e veja por si 
mesmo. A Bíblia disse: “Examinai tudo e retende o que é bom”. Prove isso pela Bíblia. 
 
É verdade que o irmão Branham dizia para dizermos o que as fitas dizem, mas ao mesmo 
tempo, ele também orientava que examinássemos as fitas junto com a Bíblia a fim de 
melhor entendermos o que elas estão dizendo. 
 
Apocalipse Capítulo Quatro Nº. 3 (08/01/1961) §§ 174-1751 178 
Não pare de obter as fitas, apenas fique com Isto. Pesquise Isso pela Palavra e veja se 
está certo. A Bíblia disse: “Examinai tudo”. (Ou seja, antes que você tire uma conclusão 
contrária à Palavra após ouvir uma fita, tente saber se o que você pensa que entendeu 
tem a ver com o que a Bíblia diz, pois não pode haver conflito entre a Palavra falada e a 
Palavra escrita) Eu sei que é impopular, assim como Jesus, assim como a Mensagem, 
sempre. Você me amou quando eu vim e curei os enfermos e aflitos entre vocês, e vocês 
pensaram que seriam grandes, grandes multidões e edificaram a igreja. Agora, Jesus fez 
a mesma coisa até que um dia teve que descer à Verdade. E quando Ele fez, até setenta 
se afastaram Dele. E Ele Se voltou para os demais, os doze, e disse: “Vocês também se 
irão?” (...) Se você não entende, venha, vinde, pois e arrazoemos. A Bíblia disse: 
“Examinai tudo e retende o que é bom”. 
 
O irmão Branham disse que tudo que ele recebia, seja do Senhor ou por meio de um anjo 
ou ainda por uma visão era examinado nas Escrituras, a fim de saber se tudo estava 
fazendo eco ao que Elas diziam. 
 
O Sétimo Selo (24/03/1963) §§ 340-343 
Então eu pensava: “Bem, que é Isto, Senhor?” E eu caminhava de um lado para outro no 
cômodo um pouco. Eu me ajoelhava e orava. Voltava e apanhava a Bíblia; sentava, lia. 
Caminhava de um lado para outro. Então, de repente, quando eu ficava quieto, eis que Se 
revelava ligeiramente. Então eu agarrava uma caneta rapidamente, e tomava nota Disso 
dessa maneira, o que eu estava vendo e fazendo. Observando Aquilo, dessa maneira, até 
tê-Lo anotado. Então eu tirava o resto do dia, e ia pesquisar Isso, e via se estava de 
acordo com todas as Escrituras. Então: “Examinai tudo.” Estão vendo? Eu tenho Isto 
aqui. E eu pensava: “Agora, há muitas pessoas que tiveram visões. Há muitas que 
tiveram revelações.” Se isso for contrário à Palavra, deixem de lado; isso mesmo, 
deixem de lado. 
 
Plantando a Vinha e Onde Plantá-la (20/09/1959) § 153 
Agora, aqui é o momento em que tudo o que eu disse deve ser provado estar certo ou 
errado. Não diz a Bíblia: “Examinai tudo e retende o que é bom”? Agora, se... Jesus, 
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sendo a Videira de Deus, envolvida em torno do Trono de Deus, trouxe Vida Eterna à 
Igreja, e nós somos os ramos dessa Videira. Vê? 
 
Existem hoje aproximadamente 2 milhões de pessoas que alegam crer na Mensagem, 
mas na verdade são muito poucos em número os que realmente podem levar a 
Mensagem de volta à Bíblia. As palavras do homem falharão, mas nós não estamos nos 
alimentando das palavras de um homem, mas estamos nos alimentando da Palavra de 
Deus. Portanto, todo o ensino que não seja bíblico deve ser deixado de lado. 
 
Explicando o Ministério (29/01/1962) § 9 [sem tradução] 
E vamos apenas examinar novamente. Se isso não é bíblico, então deixe isso de lado. 
Se eu alguma vez disse qualquer coisa na sua presença, como uma doutrina ou um 
ensino que não esteja na Bíblia, esqueça isso, porque não está certo. E se algum anjo 
(não me interessa o quão real ele pareça, e quão inspirado ele seja), se ele fala contrário 
à Palavra de Deus, deixe isso de lado. Ele não é de Deus. Gálatas 1:8 disse: “Ainda que 
um anjo do céu vos anuncie qualquer outra doutrina além dessa, que já foi ensinada, que 
seja anátema”. Nós não aceitamos nada, a não ser o que Deus disse. 
 
Há muita coisa sendo ensinada nesta Mensagem por vários ministros, mas que nada tem 
a ver com o ensino do irmão Branham e muito menos com a Bíblia. 
 
Jeová Jiré (29/04/1956) § 59 [sem tradução] 
E a Bíblia diz que Janes e Jambres se levantariam nos últimos dias e que quase 
enganariam até os escolhidos. Tenha cuidado, irmão, e mantenha isso certo na Palavra 
de Deus. Não saia daí. Há um monte de coisas hoje que estão acontecendo e que 
não estão vindo dessa Palavra. E deixe isso só. Fique com a Bíblia. Porque a Bíblia 
disse que enganariam até os escolhidos, se possível. 
 
Nós já dissemos que tudo que um ministro ensina deve ser examinado pelas Escrituras, e 
inclusive, ele mesmo deve estar sempre disposto a ser questionado sobre qualquer coisa 
que ele ensina. Temos dito que se uma igreja é doutrinada a ser submissa ao seu pastor 
sem dar a ela o direito de questioná-lo quando ele ensina alguma coisa que não está 
bem, que poder de reação ela terá frente a isso? Nenhum. E quando uma igreja se torna 
escrava de um homem, ela automaticamente se torna escrava do diabo também, porque 
na verdade é ele que está por trás de todo o falso ensino. 
 
Provando Sua Palavra (16/08/1964) § 78 
Qualquer coisa, qualquer mestre, qualquer expositor da Bíblia, qualquer outra coisa que 
lhe ensine ou tente fazer que você creia em qualquer coisa, um pequeno jota diferente 
do que esta Bíblia diz, é um falso ensinamento. É Satanás, novamente, exatamente 
como foi com Eva. 
 
A serpente foi o primeiro divulgador de fake news da história. Eu já disse isso e volto a 
repetir: se todos os crentes dessa Mensagem fossem realmente honestos e examinassem 
com sinceridade pela Bíblia e pelas fitas tudo que está sendo dito sobre esta Mensagem, 
muitos ministros passariam fome e seriam deixados sós com suas doutrinas. Mas como o 
povo não examina, o resultado é que temos hoje todo o tipo de ministro pregando todo o 
tipo de doutrina. 
 

Fazei Prova de Mim 
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Até o próprio Deus nos pede em Sua Palavra que façamos prova Dele, a fim de sabermos 
se o que está dito em Sua Palavra é verdade ou não. Não somente o que o homem prega 
deve ser examinado, mas também a própria Palavra de Deus, pois Deus mesmo quer que 
também O investiguemos. 
 
Ao Nascer do Sol (18/04/1965) 27  
O homem pode dizer coisas, mas ainda não se pode crer exatamente, até que se prove 
que é a Verdade. E como Deus, que disse: “Examinai tudo; retende o que é bom”, Ele não 
lhe diria para fazer algo que Ele mesmo não fizesse. Então Ele provou Quem era esse 
que morreu por nossos pecados. 
 
Hebreus 3:8-9 
Não endureçais os vossos corações, como na provocação, no dia da tentação no deserto. 
Onde vossos pais Me tentaram, Me provaram (dokimazo), e viram por quarenta anos as 
Minhas obras.  
 
O que Deus disse aqui foi: “Seus pais no deserto examinaram e puseram à prova Minha 
Palavra e Minhas obras e viram que Eu era o Deus verdadeiro”. Deus pede-nos para fazer 
prova Dele a fim de nos certificarmos de que Ele é o Deus verdadeiro e que Sua Palavra 
não falha. 
 
Não Temais, Sou Eu (14/04/1961) § 21 
Pai gracioso, chegou a hora em que devemos levar esta Palavra a um confronto. 
Devemos levar Deus a uma prova, como está escrito no livro de Malaquias, diz o 
Senhor: “Fazei prova de Mim”, diz Deus. Que desafio! “Fazei prova de Mim”. Está 
escrito que devemos examinar tudo. E lemos na Bíblia que está escrito que Jesus Cristo é 
o mesmo ontem, hoje e eternamente; e que Ele prometeu à Igreja que o que Ele fizesse, 
eles fariam após Ele. Os profetas nos dizem que haveria um dia que não seria noite nem 
dia – não poderia ser chamado nem de dia sombrio, mas que no entardecer haveria Luz. 
 
Então veja que é por essa Luz do entardecer que poderemos conhecer a Palavra, e é 
pela Palavra que conseguimos identificar o Seu Alarido para este dia. 
 
Três Classes de Crentes (24/11/1963) § 277 
Teste com a Palavra e veja se está correto, se a Palavra examina tudo. Veja, examine 
tudo pela Palavra. Jesus disse para assim fazer. Sim, senhor. “Retende o que é bom.” É 
exatamente isso que Ele disse. 
 
Nós já mencionamos em outra ocasião algo que o irmão Branham havia comentado sobre 
a Escritura de 1 Tessalonicenses, e vamos mais uma vez refletir no que ele disse. 
 
Provando a Sua Palavra (16/08/1964) §§ 60-62 
Sabe, há uma Escritura na Bíblia, em 1 Tessalonicenses 5:21, onde está escrito: 
“Examinai tudo. Retende o bem.” Quando qualquer coisa é examinada, isso será provado 
ser ou “correto” ou “errado.” E quando houver qualquer coisa em questão, isso deve ser 
examinado até se encontrar o que é correto. E então ao encontrar o que é correto, Ela 
disse: “Retende.” Em outras palavras: “Agarre, não solte. Retenha!” Em outras palavras: 
“Retenha firme, para que não escape.” Retende o bem, depois de ser provado estar 
“correto.” E qualquer coisa que for provada “não estar correta,” então solte isso o mais 
rápido que puder, afaste-se disso. Nunca retenha o que é errado. Agora, é possível que 
cristãos firmes, pessoas boas, retenham às vezes, retenham o que é errado, 
achando ser correto. Mas então estas coisas deveriam ser provadas se são 
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“corretas” ou “erradas.” E é o dever de todos nós, pois que esperamos ir para o Céu 
quando Jesus vier. E é o dever do ministro, quando se traz qualquer pergunta, que ele 
resolva isso, e então prove diante do povo, para que entendam, porque ninguém quer ser 
encontrado “errado,” retendo o que é errado. Assim que, temos uma Escritura (e Jesus 
disse: “toda Escritura deve se cumprir”) de que deveríamos examinar todas as coisas. E 
então, “reter,” ou “reter firme, agarrar até à morte. E não soltar, reter o bem.” 
 
Quando conhecemos a Palavra por meio de revelação jamais devemos soltar isso, mas 
antes reter com todas nossas forças. A mesma expressão para “reter” é repetida em 
outras Escrituras, como em Hebreus, onde lemos: 
 
Hebreus 10:23 
Retenhamos firmes a confissão da nossa esperança; porque fiel é o que prometeu.  
 
Para os crentes de Tiatira também foi dito a mesma coisa: 
 
Apocalipse 2:25 
Mas o que tendes, retende-o até que Eu venha. 
 
E para os crentes da era de Sardes também lhes foi dado o mesmo conselho: 
 
Apocalipse 3:3 
Lembra-te, pois, do que tens recebido e ouvido, e guarda-o. 
 
Em cada era Deus separou um povo eleito para compor a Noiva de Cristo, e tudo que 
eles precisaram fazer foi reter a mensagem para o seu dia e não largar isso de jeito 
nenhum. 
 
Agora, como vimos, o irmão Branham disse que as coisas que são ditas ou ensinadas 
precisam ser provadas se são corretas ou não. Há muitos “Fake News” sendo promovidas 
e divulgadas por crentes e principalmente por ministros da Mensagem, que se fossem 
examinadas, como nos orientou o irmão Branham, facilmente seriam provadas serem 
todas falsas. 
 

Vivendo o Que Crê 
 
Porém Paulo disse que não somente as Escrituras devem ser examinadas e provadas, 
mas nós mesmos também precisamos nos examinar a fim de saber se estamos vivendo 
uma vida compatível com a Palavra. 
 
2 Coríntios 13:5 
Examinai-vos a vós mesmos se realmente estais na fé; provai-vos a vós mesmos. 
Ou não reconheceis que Jesus Cristo está em vós? Se não é que já estais reprovados. 
 
Alguém pode estar reprovado não somente por fazer algo contrário à fé, mas também 
pela própria fé estar comprometida. A palavra “provai” aqui também vem do grego 
“dokimazo” e o que Paulo está dizendo aqui é: “Certifique-se que você não é um falso, 
mas que a sua vida e suas ações sejam tão verdadeiras quanto a sua confissão de fé que 
você diz ser”. Quando alguém com os seus lábios tem uma confissão enquanto sua vida 
confessa outra coisa, algo está errado. 
 
Espíritos Sedutores (24/07/1955) §§ 48-50 
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Muitas pessoas vêm ao altar para receber oração, elas têm fé intelectual. Confessam 
seus pecados e unem-se a uma igreja pela fé intelectual. Elas crêem na mente. Elas 
crêem porque ouviram falar. Elas crêem porque sabem que é a melhor norma. Mas não é 
para isso que Deus olha. Ele não olha para sua fé intelectual. Ele olha para o coração, 
onde do lado de dentro Deus... E quando vem do coração, todas as coisas são possíveis 
então. Sua confissão concorda com a sua vida, sua vida fala tão alto quanto sua 
confissão. Mas quando sua confissão diz uma coisa e sua vida vive outra, há algo 
errado em algum lugar. 
 
Hebreus, Capítulo Quatro (01/09/1957) § 217 
 “Manter-se firme”, não significa apenas continuar testemunhando. Se você não vive a 
vida, não a detêm; você está vivendo uma coisa hipócrita. Você está... é melhor você sair 
e dizer que é um pecador e esquecer isso. Não professe ser um cristão, e viver outra 
coisa; você é o maior obstáculo que o mundo já teve. Se você é um pecador, admita e, 
continue, fique bem com Deus. Se você é cristão, mantenha sua confissão, fique aí. 
 
Isso foi praticamente a mesma coisa que o apóstolo Paulo quis dizer aos gálatas. 
 
Gálatas 6:3 
Porque, se alguém cuida ser alguma coisa, não sendo nada, engana-se a si mesmo.  
 
O irmão Branham entendia que nossas vidas precisam ecoar a mesma coisa que 
alegamos crer. Então se alegamos ser cristãos, nossas vidas precisarão refletir isso. 
 
Expectativas (08/03/1961) § 67 
Eu creio em ser o cano da arma em linha reta, e pregar da mesma maneira, e viver da 
maneira que você prega, e simplesmente pular tão alto quanto você vive. Isso mesmo. Se 
você não consegue viver muito alto, não pule muito alto. Mas ora, isso tornará os 
seus saltos iguais à sua vida. E acredito que deveria ser assim. É quando Deus vai honrar 
Sua Palavra. Isso – isso – está certo ou errado. E eu – eu creio que Deus disse: 
“Examinai tudo”. E Isso provou para mim que está certo, então eu creio nisso. Amém. 
 
Foi por isso que o apóstolo João disse que devemos provar os espíritos, não somente por 
aquilo que eles ensinam, mas pela maneira como vivem. 
 
1 João 4:1  
Amados, não creiais a todo o espírito, mas provai (dokimazo) se os espíritos são de Deus, 
porque já muitos falsos profetas se têm levantado no mundo.  
 
Devemos provar os espíritos, ou seja, devemos examiná-los, colocando-os sob testes e 
provas. Quando alguém está reprovado na fé ao ponto de sua conduta ser impura e 
incondizente com a vida de um cristão, Paulo disse que tal pessoa deveria ser até mesmo 
evitada em uma comunidade. 
 
1 Coríntios 5:9-13 
Já em carta vos escrevi que não vos associásseis com os impuros; refiro-me, com isto, 
não propriamente aos impuros deste mundo, ou aos avarentos, ou roubadores, ou 
idólatras; pois, neste caso, teríeis de sair do mundo. Mas, agora, vos escrevo que não vos 
associeis com alguém que, dizendo-se irmão, (Alguém que diz que crê na doutrina de 
Cristo) for impuro, ou avarento, ou idólatra, ou maldizente, ou beberrão, ou roubador; 
(Entenda que se Paulo menciona tais situações é porque elas estavam acontecendo em 
Corinto e em outros lugares) com esse tal, nem ainda comais. Pois com que direito 
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haveria eu de julgar os de fora? Não julgais vós os de dentro? Os de fora, porém, Deus os 
julgará. Expulsai, pois, de entre vós o malfeitor. 
 
Temos dito que a Vida e o Poder da doutrina devem nos transformar, e somente assim 
poderemos pôr a prova a própria Palavra de Deus na qual cremos, pois é a nossa 
mudança de vida e de pensamento que nos permite provar ou examinar a Palavra como 
sendo verdadeira ou não. 
 
Romanos 12:1-2  
Rogo-vos, pois, irmãos, pela compaixão de Deus, que apresenteis os vossos corpos em 
sacrifício vivo, santo e agradável a Deus, que é o vosso culto racional. E não sede 
conformados com este mundo, mas sede transformados pela renovação do vosso 
entendimento, para que experimenteis (dokimazo) qual seja a boa, agradável, e perfeita 
vontade de Deus.  
 

A Prova de Fé 
 
A tradução do Rei Tiago em inglês que o irmão Branham usava traduziu 1 
Tessalonicenses 5:21 da seguinte maneira: “Prove todas as coisas”. Na verdade, Deus 
gosta também de provar os Seus filhos e de lhe aplicar alguns testes. Então, da mesma 
forma como Deus deseja que provemos Sua Palavra para sabermos se Ela é verdadeira, 
Ele também nos prova para saber se a fé que temos Nele é firme ou não. 
 
Sob Tua Palavra, Senhor (05/03/1948) § 17 
Agora, creio que Deus sempre coloca as pessoas em uma prova de fé. Prova-o 
primeiro. Examinai tudo. E um verdadeiro cristão desfruta de uma prova de fé. 
 
Deus sempre aplica um teste ou prova em Seus filhos, mas sempre com o objetivo de que 
Suas obras possam ser manifestadas. 
 
Vá, Desperte a Jesus (03/11/1963) §§ 128-129 
Eles deveriam ter sabido, observando o que esse Homem fazia, e confessando que Ele 
era o que Ele era, o Messias. Então, Ele sabia todas as coisas e sabia que esse problema 
estava por vir. Ele sabia de todas as coisas. Certo. “O Pai não faz nada, a menos que 
mostre ao Filho” Vê? Então Ele – Ele sabia de todas as coisas. Eles deveriam saber que 
Ele entendeu que a tempestade estava chegando, tudo bem, e sabia que isso iria 
acontecer. Foi dado apenas como um teste de sua fé. E talvez esses problemas 
tenham acabado, talvez o avivamento tenha cessado, para ver o que faremos a respeito. 
Talvez a doença o atingiu. Essa causa não foi o pecado de ninguém, mas para que as 
obras de Deus possam ser conhecidas. Como sabemos dessas coisas, que aconteceu? 
Nada acontece, e apenas comumente, não sem que Deus saiba. Ele sabe disso. Ele 
sabia disso, no começo. E essas coisas acontecem porque é uma prova de fé. 
 
E tudo isso é para levar o Seu povo a um amadurecimento. Quando Israel passou pelo 
deserto, isso foi um tempo em que Deus pôde provar e examinar o Seu povo para saber 
se ele se manteria fiel à Sua Palavra. 
 
Deuteronômio 8:2 
E te lembrarás de todo o caminho, pelo qual o Senhor teu Deus te guiou no deserto estes 
quarenta anos, para te humilhar, e te provar, para saber o que estava no teu coração, 
se guardarias os Seus mandamentos, ou não. 
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Então essa Escritura nos diz que Deus pôs Israel à prova, o que significa que muitas 
vezes Deus mesmo pode guiar os Seus filhos as águas amargas a fim de provar a sua fé. 
 
Hebreus Capítulo 4 (01/09/1957) § 29 
Agora observe. Então eles vieram para o deserto de Sim. As – as águas eram “amargas”, 
Mara. Por que Deus os dirigiu a águas amargas? Parece que Ele deveria ter-lhes dirigido 
a boas águas. Mas Ele os dirigiu a águas amargas para que então Ele pudesse 
provar sua fé. Ele gosta de fazer isto. Ele gosta de permitir que as tribulações 
venham sobre você, mostrando que Ele pode mostrar o Seu amor e o Seu poder. (É 
nas tribulações que Deus permite você saber o quanto Ele te ama; é nas tribulações que 
Deus te concede as maiores vitórias; e é quando você admite que não pode fazer mais 
nada que Ele mostra ser o Deus dos impossíveis) Como pode as pessoas, hoje, que não 
crêem na obra de milagre de Deus... Quando vem as tribulações, eles simplesmente 
desistem e seguem em frente. Mas nós cremos que “Deus opera milagres”.  
 
Então se sabemos que Deus sempre age da mesma maneira, Ele pode permitir Seus 
filhos passarem por certas amarguras somente para mostrar do que eles realmente são 
feitos, para mostrar exatamente o que está dentro deles. Tenho visto pessoas 
abandonarem a doutrina ou mesmo a própria Mensagem só porque não souberam lidar 
com certas situações que Deus mesmo permitiu que surgissem, e o motivo não foi outro 
senão de prová-los para ver o que realmente estava em seus corações. E quando alguém 
volta atrás ele sempre tem alguma desculpa, e observe que as suas desculpas são 
sempre voltadas nos outros. Dificilmente eles admitem as suas próprias fraquezas pelo 
fracasso de não mais prosseguir crendo. Mas ainda há aqueles que perseveram e que até 
mesmo aprendem com as suas próprias aflições. Então muitas vezes as provações e 
amarguras são uma maneira de Deus nos instruir, para que os Seus filhos aprendam a 
guardar Sua Palavra. 
 
Salmo 119:71 
Foi-me bom ter sido afligido, para que aprendesse os Teus estatutos. 
 
É dessa maneira que Deus também instrui aos Seus filhos, a começar pelo Seu 
Unigênito, que aprendeu a obedecer ainda mais a Deus por meio das aflições que 
passou. Jesus foi testado e provado, e Ele passou na prova. 
 
Hebreus 5:8 
Ainda que era Filho, aprendeu a obediência, por aquilo que padeceu.  
 
Então aqueles que falham nas provas e testes é porque demonstram ser fracos. 
 
Provérbios 24:10 
Se te mostrares fraco no dia da angústia, é porque a tua força é pequena. 
 
Tiago 1:5-8, 12 
E, se algum de vós tem falta de sabedoria, peça-a a Deus, que a todos dá liberalmente, e 
o não lança em rosto, e ser-lhe-á dada. Peça-a, porém, com fé, em nada duvidando; 
porque o que duvida é semelhante à onda do mar, que é levada pelo vento, e lançada de 
uma para outra parte. Não pense tal homem que receberá do Senhor alguma coisa. O 
homem de coração dobre é inconstante em todos os seus caminhos. 
 
Essa expressão “coração dobre” vem do grego “dipsuchos” (διψυχος) que quer dizer 
“mente dupla”, “vacilante”, “incerto”, “duvidoso”, “de interesse dividido”, refere-se a uma 
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pessoa que não possui princípios estabelecidos, que é controlado pela paixão, 
influenciado pelo sentimento e a emoção; uma hora está inclinado a um curso de conduta, 
e outra hora sua conduta é outra. Ou seja, uma pessoa assim não possui caráter. 
 
...Bem-aventurado o homem que suporta a tentação; porque, quando for provado, 
receberá a coroa da vida, a qual o Senhor tem prometido aos que O amam. 
 
Essa expressão “coroa da vida”, é encontrada pelo menos em duas ocasiões na Bíblia, 
que é em Tiago e em Apocalipse. 
 
Apocalipse 2:10 
Nada temas das coisas que hás de padecer. Eis que o diabo lançará alguns de vós na 
prisão, para que sejais tentados; e tereis uma tribulação de dez dias. Sê fiel até à morte, 
e dar-te-ei a coroa da vida. 
 
A coroa da vida é dada aos vencedores, para os que perseveram até o fim. Deus nunca 
prometeu aos Seus filhos de que não passariam por problemas, mas de que com Ele ao 
seu lado, todos os problemas seriam superados. Para os filhos de Deus nada lhes poderá 
vencer, nem mesmo a morte. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 110 
Apoc. 2:10: “Nada temas das coisas que hás de padecer. Eis que o diabo lançará alguns 
de vós na prisão, para que sejais tentados; e tereis uma tribulação de dez dias. Sê fiel 
até à morte, e dar-te-ei a coroa da vida.” 
Cada vez que o Senhor emprega estas palavras: “Não temas,” há um envolvimento 
próximo que acarretará grande perigo e sofrimento e privação. Agora, Ele não diz de uma 
maneira rude e breve: “Está vindo tribulação.” Isso assustaria a gente. Porém, como uma 
mãe que está para apagar a luz diz gentilmente a seu filho para que não se assuste: 
“Agora, não tenhas medo, pois a luz se apagará e ficará escuro. Mas lembra-te de que eu 
estou aqui contigo.” Então Ele diz: “Não tenhais medo do homem ou do que ele vos possa 
fazer. Eu estou convosco, e Minha graça vos basta. Quando passardes pelas águas, elas 
não vos submergirão. Nem mesmo na morte sois vencidos. Vós sois mais do que 
vencedores.” 
 
A recomendação que o irmão Branham nos dá é muito simples. Se cremos em uma 
Mensagem que nos traz a perfeição, nós provaremos que fomos por Ela aperfeiçoados 
pelo tipo de frutos que produzimos, pois de nada adianta crer em uma mensagem sem 
praticar o que leu. 
 
O Cego Bartimeu (18/08/1955) § 14  
Aqueles fariseus leram a mesma Bíblia que os apóstolos leram, mas eles não tinham fé 
para por em prática o que leram. Cada denominação hoje lê a mesma Bíblia. (E cada 
grupo da Mensagem hoje lê os mesmos sermões traduzidos) Mas o que eu quero ver é 
alguém ter fé suficiente que sairá e aceitará a Palavra Dela. (Principalmente esta 
Mensagem que é a perfeita interpretação da Palavra) Amém. Isso é o que nós 
precisamos, alguém para praticar o que eles creem. A fé sem obras é morta. Não faz 
nenhum bem a você ter fé. (Teria sido muito melhor não ter conhecido a Verdade, do que 
não ter obedecido e praticado após conhecê-la, pois isso não lhe fará nenhum bem) Você 
diz: “Eu creio que isso é a Bíblia”. Bem, se isso é a Bíblia, ela tem promessas. E se você 
crê que isso é verdade, bem, a única coisa que você tem a fazer é deixar sua fé à vontade 
com isso. Pratique o que você crê. 
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Nós O Encontramos, Vem e Vê (11/05/1953) § 23  
Mas quando você acha que tem, você diz: “Sim, eu sou”. Então você crê que você é um 
cristão; você não pode mostrar nada do que você é. Mas você crê que é. Você crê que 
você é. E então quando você confessa que você é, e quando você O confessa, e Ele 
confessa você, Ele é um Sumo Sacerdote operando sobre o quê? Não sobre o seu 
clamor, e não sobre o seu arrependimento, não sobre a sua fé, mas sobre a sua 
confissão. Não importa quanta fé você tenha, ela nunca lhe fará nenhum bem, até 
que você coloque obras com ela, pois a fé sem obras é morta. É isso mesmo? Assim 
como este... O corpo sem o espírito está morto. Então quando você diz: “Eu creio em 
Cristo”, então aceite isso, saia dizendo isso. Então você crê que você é um cristão; você 
diz que é um cristão; você age como um cristão; você se associa com aqueles que 
são cristãos; (Você não vai provar que é um cristão se viver isolado dos demais cristãos, 
mas ao invés disso, você estará buscando associar-se com outros irmãos que creem 
como você.) e isso opera a justiça. Depois de um tempo todo mundo sabe que você é 
um cristão, porque você mantém o seu confessar. Você age como tal. 
 
A Igreja do Deus Vivo (27/07/1951) § 45 
Agora, você pode vir e confessar os seus pecados para mim, e me pedir para orar por 
você, mas eu não posso te perdoar. Se você pecou contra mim, eu posso perdoar 
você. Mas se você pecou contra Deus, Ele é o único que pode perdoar. E Ele perdoou 
cada pessoa no mundo, e que alguma vez estará no mundo. Eles já estão perdoados, 
mas isso nunca irá ajudá-los até que eles aceitem isso pela fé e depois o confessem. E 
Ele curou todas as pessoas enfermas, mas nunca irá ajudá-las, até que elas confessem 
isso pela fé e creiam nisso e atuem sobre a sua confissão. “Porque assim como o corpo 
está morto sem o espírito”, diz Tiago, “assim é a fé sem obras”. Você tem que crer e agir 
como tal. Quando você O aceita como seu Salvador, você tem que crer e agir como 
Ele. 
 
Não Te Enviei Eu? (24/01/1962) § 65 
Você não pode dizer: “Oh...” Há muitos simpatizantes que dizem: “Oh, a Bíblia está certa. 
Sim, irmão Branham, eu creio que a Bíblia está certa, mas sabe, eu – eu não sei”. Aí está 
você. “Mas eu...” Veja, aí está você, exatamente igual a um bode velho batendo sua 
cabeça, sabe. Exatamente... Vê? “Mas está tudo bem, mas sabe, nosso pastor não crê 
nisso. Está tudo bem, mas eu – eu não creio que isso possa ser feito”. Veja, aí – aí está 
você novamente. Vê? Você nunca verá isso ser feito. Você tem que agir. Você tem que 
fazer alguma coisa. E quando você aceitar a promessa de Deus, e souber que é a 
promessa de Deus, e agir sobre ela, você verá os milagres de Deus voltar à Igreja do 
Deus vivo. Isso mesmo. Você verá isso. 
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